

AFK.ABO
18/12

Yaoundé, le
Yaounde, on the

12 1 DEC 2023

COMMUNIQUE N° 119 /SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM
PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE LA DEMANDE DE COTATION
N°049/DC/SNI/CIPM/23 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE FOURNITURE ET POSE DU
SYSTEME DE CLIMATISATION DE TYPE VRV X DANS LES BUREAUX DU PCA, DES STUDIOS ET
DE LA SALLE DE CONSEIL AU 17IEME ETAGE DE L'IMMEUBLE SIEGE DE LA SNI

Le Directeur Général de la Société Nationale d'Investissement du Cameroun (SNI) communique :

Par Décision N° 119 /SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM du 21 DEC 2023 la lettre-commande relative à la Demande de Cotation N°049/DC/SNI/CIPM/23 pour l'exécution des travaux de fourniture et pose du système de climatisation de type VRV X dans les bureaux du PCA, des studios et de la salle de conseil au 17ième étage de l'immeuble siège de la SNI est attribuée ainsi qu'il suit :

Désignation	Adjudicataire	Montant TTC en FCFA	Délai d'exécution
Exécution des travaux de fourniture et pose du système de climatisation de type VRV X dans les bureaux du PCA, des studios et de la salle de conseil au 17ième étage de l'immeuble siège de la SNI	SERM Sarl B.P. 12 564 Douala	25 000 000 FCFA	150 jours calendaires

L'entreprise adjudicatrice est invitée à se présenter de toute urgence, dès publication du présent communiqué, à la porte 802, 8ème étage de l'immeuble SNI pour les signatures de la lettre-commande.

Les soumissionnaires non retenus sont invités à retirer sous quinzaine leurs offres au Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la SNI, porte 131, 1er étage de l'immeuble siège de la SNI, faute de quoi elles seront purement et simplement détruites.

Ampliations

- ARMP
- SOPECAM (pour publication)
- P/CIPM-SNI
- Entreprise adjudicataire
- Chrono
- Archives
- Affichage

Le Directeur Général
[Signature]
Mme YAOU Aïssatou

[Stamp: Société Nationale d'Investissement du Cameroun - La Direction Générale]



Société Nationale d'Investissement du Cameroun
Cameroon National Investment Corporation

AFK.ABO

18/12

Yaoundé, le
Yaounde, on the

21 DEC 2023

PRESS RELEASE N° 057 /SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM
PUBLISHING THE RESULTS OF THE CONSULTATION N°049/DC/SNI/CIPM/23 FOR THE
EXECUTION OF SUPPLY WORKS AND INSTALLATION OF THE VRV X IN THE CHAIRMAN OF THE
BOARD OF DIRECTORS OFFICES, STUDIOS AND BOARDROOM ON THE 17TH FLOOR OF THE
SNI HEADQUARTERS BUILDING.

The General Manager of the Cameroon National Investment Company (SNI) hereby communicates:

By Decision N° 179 /SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM of 21 DEC 2023 the order letter relating to the Request for Quotation N°049/DC/SNI/CIPM/23 for the execution of supply works and installation of the VRV X in the Chairman of the Board of Directors offices, studios and boardroom on the 17th floor of the SNI headquarters building is attributed as follows:

Designation	Successful Tenderer	Amount All Taxes Included (ATI)	Completion time
Execution of supply works and installation of the VRV X in the Chairman of the Board of Directors offices, studios and boardroom on the 17th floor of the SNI headquarters building	SERM Sarl P O Box : 12 564 Douala	25 000 000 CFA F	150 calendar days

The successful tenderer is urgently invited to present, as from publication of this press release, at the SNI Real Estate Operations Department, door 802, 8th floor of the SNI building for the signature of the order letter.

Unsuccessful bidders are invited to withdraw within two weeks their bids at the SNI Internal Procurement Commission Secretariat, door 131, 1st floor of the SNI headquarters building; otherwise they will be purely and simply destroyed.

Enlargements

- ARMP
- SOPECAM (for publication)
- P/CIPM-SNI
- Successful Tenderer
- Chrono
- Archives
- Display board



Le Directeur Général

Mme YAOU Aïssatou